

REGIÓN

Toma de planta de Gibraltar interrumpe suministro de gas en el nororiente del país

Por: Wendy López

noviembre 25, 2024 - 2:26 PM — 1 minuto de lectura



Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen Versión Beta

Ecopetrol enfrenta restricciones en el suministro de gas tras la ocupación de su planta en Gibraltar por el Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia. La distribución de 38 millones de pies cúbicos diarios se ve afectada. La empresa activó un plan de contingencia.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Ecopetrol alertó sobre posibles restricciones en el suministro de gas debido a la ocupación de su planta de Gibraltar, ubicada en la zona rural de Toledo, Norte de Santander. La toma, protagonizada por miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (MPMSPCOC), ocurrió el pasado 24 de noviembre hacia las 6:00 p. m., lo que obligó a detener las operaciones.

La interrupción afecta la distribución de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, suministro clave para municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de Barrancabermeja. En respuesta, la empresa activó un plan de contingencia en coordinación con las distribuidoras para mitigar el impacto en los usuarios.

Ecopetrol informó que la seguridad de los 22 trabajadores en turno fue comprometida durante la ocupación, pero en las últimas horas todos lograron salir del lugar sin incidentes.

La compañía rechazó la acción y llamó a los manifestantes a privilegiar el diálogo como herramienta para resolver los conflictos de manera pacífica. Además, reiteró su compromiso con los derechos humanos y la sostenibilidad en las regiones donde opera.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





REGIÓN

Santander asegura \$330 mil millones para proyectos clave del Plan de Desarrollo

La Asamblea de Santander aprobó un empréstito de 330.000 millones de pesos para el Plan de Desarrollo 2024-2027, "Es tiempo de Santander". Los fondos se destinan a proyectos en turismo, deporte, electrificación rural, educación, infraestructura vial y sector agrícola.

Por: Wendy López

noviembre 25, 2024 PÚBLICO



REGIÓN

Reabren paso en la vía Bucaramanga-Barrancabermeja tras deslizamientos

La vía Bucaramanga-Barrancabermeja fue reabierto tras un deslizamiento en Caño Seco, pero se recomienda precaución por el terreno inestable. Conductores deben reducir velocidad y revisar frenos. Se sugiere usar la ruta alterna Lisboa-La Paz mientras siguen las labores de limpieza.

Por: Wendy López

noviembre 25, 2024 PÚBLICO



AI ASSISTANTREGIÓN

Teatro Juvenil Salesiano en festival de teatro en CHILE

por: Carmen Helena Lazo Torres Jorge Enrique González Granados Gestores Culturales / EL FRENTE Entre el 12 y 15 de noviembre se desarrolló en la isla de Chiloé en Chile el VIII Festival de Teatro Infantil y Juvenil FESTTIN Quellón 2024 - Internacional, al cual fue invitado el Grupo de Teatro

Por: El Frente

noviembre 23, 2024 PÚBLICO



REGIÓN SALUD

Santander educa sobre el uso responsable de antibióticos

Santander se suma a la Semana Mundial de Concientización sobre la Resistencia a los Antimicrobianos, que se celebra del 18 al 24 de noviembre, con el objetivo de sensibilizar a la población sobre los riesgos del uso indebido de antibióticos. Esta iniciativa, promovida por el Ministerio de Salud y Protección

Por: Wendy López

noviembre 23, 2024 PÚBLICO

Más reciente



JUSTICIA

El "Nono", uno de los más buscados de Bucaramanga cayó preso en Puerto Wilches

En un operativo conjunto, el Ejército y la Policía del Magdalena Medio capturaron a alias "Nono", buscado en Bucaramanga, en Puerto Wilches, Santander. Era requerido por delitos graves y planeaba crear una red criminal. La acción refuerza el compromiso con la seguridad en Santander.

Por: Andrés Quijano

noviembre 25, 2024 PÚBLICO



MUNDO

25 de noviembre: el vuelo eterno de 'Las Mariposas' por la libertad y la justicia

El asesinato de las hermanas Mirabal el 25 de noviembre de 1960 expuso la brutalidad del régimen de Trujillo y convirtió a "Las Mariposas" en símbolos de resistencia. Su sacrificio inspiró el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer, oficializado por la ONU en 1999.

Por: Wendy López

noviembre 25, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Capturan a presunto extorsionista en el centro de Bucaramanga

La Policía de Bucaramanga capturó a un hombre acusado de extorsionar a un comerciante, exigiendo \$3 millones bajo amenazas. La operación fue posible gracias a la denuncia de la víctima. Se incautó dinero y un móvil, y la Fiscalía definirá su situación jurídica.

Por: Andrés Quijano

noviembre 25, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Familias en Bucaramanga denuncian demoras en levantamiento de cadáveres por causas naturales

Las familias de dos adultos mayores que fallecieron en Bucaramanga sufrieron demoras de más de 15 horas en el levantamiento de los cuerpos, generando críticas hacia las autoridades por negligencia y falta de sensibilidad. Exigen un protocolo más eficiente y humano para estos casos.

Por: Andrés Quijano

noviembre 25, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)